



<b>LICENCE NUMBER/NUMÉRO DE LICENCE : 2023-0407-002-2028</b> <b>DECISION/DÉCISION CRTC : 2023-0407</b>	
<b>LICENCE TO CARRY ON A BROADCASTING UNDERTAKING</b>	<b>LICENCE D'EXPLOITATION D'UNE ENTREPRISE DE RADIODIFFUSION</b>
This licence, issued in accordance with the provisions of the <i>Broadcasting Act</i> , and the regulations made thereunder, as amended from time to time, authorizes <b>AEBC INTERNET CORP.</b> to operate a <b>Broadcasting distribution undertaking</b> according to the parameters and for the term specified herein.	Cette licence, délivrée conformément aux dispositions de la <i>Loi sur la radiodiffusion</i> et des règlements pris en vertu de cette loi, compte tenu des modifications successives, autorise <b>AEBC INTERNET CORP.</b> à exploiter une <b>Entreprise de distribution de radiodiffusion</b> selon les paramètres et la période précisés ci-après.
<b><u>Type of undertaking</u></b>	<b><u>Type d'entreprise</u></b>
Terrestrial broadcasting distribution undertakings	Entreprise de distribution de radiodiffusion terrestre
<b><u>Language:</u></b>	<b><u>Langue:</u></b>
No Language	Sans Narration
<b><u>Term of licence:</u></b>	<b><u>Période de la licence :</u></b>
This licence shall remain in force from  <b>1 JANUARY 2024 UNTIL 31 AUGUST 2028</b>  upon payment of the prescribed annual broadcasting fees.	La licence est en vigueur à partir du  <b>1 JANVIER 2024 JUSQU'AU 31 AOÛT 2028</b>  moyennant le paiement des droits de radiodiffusion annuels prescrits.
<b><u>Location of undertaking:</u></b>	<b><u>Emplacement de l'entreprise :</u></b>
The licensee is authorized to operate the undertaking in  <b>BEAUMONT, ALBERTA</b>	Le titulaire est autorisé à exploiter l'entreprise à  <b>BEAUMONT (ALBERTA)</b>
<b><u>Technical parameters:</u></b>	<b><u>Paramètres techniques :</u></b>
This licence authorizes the distribution of programming services received from specific broadcasting undertakings. It does not confer a monopoly on the reception and use of programming services. This licence shall not be construed as conferring any right for continued reception, or for protection against interference caused by other broadcasting undertakings which the Commission may authorize.  The licensee may receive any authorized signals over the air, or from any licensed or exempted Canadian broadcasting distribution undertaking authorized to provide signals to other broadcasting distribution undertakings.	La présente licence autorise la distribution de services de programmation reçus d'entreprises de radiodiffusion en particulier. Elle n'accorde aucun monopole de réception et d'utilisation de services de programmation et n'accorde aucun droit de réception continue ni de protection contre le brouillage causé par d'autres entreprises de radiodiffusion que le Conseil peut autoriser.  Le titulaire peut recevoir des signaux autorisés en direct ou en provenance de toute entreprise de distribution de radiodiffusion canadienne qui est soit titulaire de licence ou est exemptée d'en détenir une et qui est autorisée à transmettre des signaux à d'autres entreprises de distribution de radiodiffusion.
<b><u>Reminders:</u></b>	<b><u>Rappels :</u></b>
Where applicable, this licence is not valid during any period while any broadcasting certificate issued in respect to the undertaking under the <i>Radiocommunication Act</i> is suspended or revoked.  The undertaking shall be operated in fact by the licensee itself. The licence cannot be transferred or assigned.  The undertaking shall be operated in accordance with any applicable regulations and orders made by the Commission under the <i>Broadcasting Act</i> . Obligations previously imposed as conditions of licence that have not expired or been repealed are deemed to be conditions of service imposed via order and continue to apply.  The written approval of the Commission is required prior to any changes to the authorized licensed area(s), with the exception of service area extensions into areas not already served by the licensee, as set out in <i>Amendments to certain requirements for broadcasting distribution undertakings regarding service area extensions and the filing of service area maps</i> , Broadcasting and Telecom Information Bulletin CRTC 2011-755, 7 December 2011.	Là où applicable, cette licence n'a aucune validité pendant toute période où tout certificat de radiodiffusion délivré à l'égard de l'entreprise en vertu de la <i>Loi sur la radiocommunication</i> est suspendu ou révoqué.  L'entreprise doit être exploitée, de fait, par le titulaire même. La présente licence ne peut être transférée ni cédée.  L'entreprise est exploitée en conformité avec les règlements et les ordonnances applicables prises par le Conseil en vertu de la <i>Loi sur la radiodiffusion</i> . Les exigences imposées auparavant à titre de conditions de licence et qui ne sont pas arrivées à échéance ni été abrogées sont réputées être des conditions de service imposées par ordonnance et continuent de s'appliquer.  Tout changement à toute zone de desserte autorisée doit d'abord être approuvé par écrit par le Conseil, à l'exception des extensions de zones de desserte se traduisant par la couverture d'une région qui n'est pas déjà desservie par le titulaire, comme énoncé dans <i>Modifications à certaines exigences visant les entreprises de distribution de radiodiffusion à l'égard de l'extension de zones de desserte et du dépôt de cartes de zone de desserte</i> , Bulletin d'information de radiodiffusion et de télécommunication CRTC 2011-755, 7 décembre 2011.